

Imperativo para Cuba superar el bloqueo, afirma dirigente partidista



Foto: Prensa Latina

La Habana, 3 may (RHC) Frente a la perversa estrategia del gobierno de Estados Unidos es un imperativo para Cuba imponerse a la dura realidad que significa el bloqueo, afirmó en Hanoi el miembro del Buró Político del Partido Comunista (PCC), Roberto Morales.

Recrudecido de forma oportunista en los últimos años, el prolongado cerco económico financiero y comercial está diseñado para generar carencias y sufrimientos de todo tipo al pueblo cubano, con la intención manifiesta de inducir la apatía, la desconfianza, el descontento y el rechazo a la Revolución y provocar un estallido social, denunció.

El también secretario de Organización del Comité Central del PCC intervino en la sesión de apertura del V Seminario Teórico-Práctico de los Partidos Comunistas de Vietnam (PCV) y Cuba, el cual catalogó como “una prueba de la madurez que han alcanzado los nexos entre nuestros dos partidos hermanos”.

En sus palabras, Morales aludió a la trascendencia de estos encuentros, devenidos importante mecanismo para debatir con sinceridad y apego al desafío común de la construcción del socialismo las experiencias sobre los modelos de desarrollo de uno y otro país.

Resaltó además el papel determinante de los cuadros en las complejas tareas para la edificación de la nueva sociedad, así como las “coincidencias en el pensamiento de nuestros líderes y en los propósitos y misiones de nuestros partidos”.



Foto. Prensa Latina

Al dar la bienvenida a los participantes en el seminario, el vicesjefe de la Comisión de Relaciones Exteriores del PCV, Ngo Le Van, significó que en la historia contemporánea pocos nexos resultan tan especiales como los existentes entre Cuba y Vietnam.

Esos vínculos, cultivados por el presidente Ho Chi Minh y el líder histórico de la Revolución cubana, Fidel Castro, y fomentados por generaciones de líderes, surgieron y crecen sobre la base de la similitud entre nuestros pueblos en la lucha contra un enemigo común y en la defensa y construcción del socialismo, enfatizó.

Le Van manifestó el orgullo por la solidaridad leal y transparente y la hermandad ejemplar existente entre las dos naciones y afirmó que el intercambio de visitas servirá para seguir consolidando las relaciones bilaterales.

Recordó que la idea de celebrar estos encuentros teóricos surgió en el año 2021 y de entonces a esta parte se realizaron cuatro, todos con buenos resultados, lo que los convierte en un mecanismo de intercambio de experiencias muy apreciado, dijo.

El V Seminario Teórico-Práctico del PCV y el PCC abordará algunas cuestiones sobre la construcción del socialismo en ambos países y se desarrollará en el contexto de la presencia aquí de una delegación partidista cubana encabezada el miembro del Buró Político por Roberto Morales.

La visita a Vietnam pone fin a una gira iniciada el pasado 23 de abril y que incluyó a China y Laos, la cual es valorada como una oportunidad para impulsar el diálogo político al más alto nivel y contribuir a potenciar el desarrollo de las relaciones económicas, comerciales, financieras y de cooperación con estas tres naciones. (Fuente: Prensa Latina)

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/321473-imperativo-para-cuba-superar-el-bloqueo-afirma-dirigente-partidista>



Radio Habana Cuba